Liebes Tierheim-Team,

jetzt sind wir etwa einen Monat in unserer neuen Familie und haben uns schon super eingelebt!

Wir halten die beiden gut auf Trab - toben durch die ganze Bude mit dem tollen Spielzeug, dass wir bekommen haben.

Kulinarisch werden wir auch nach Strich und Faden verwöhnt :-)

Wenn wir dann mal zur Ruhe kommen, am liebsten im großen Bett mit den Beiden. Einer liegt dann direkt auf dem Hals (wie ein Schal) und schnurrt so laut, dass sie kaum schlafen kann und der Andere von uns liegt mit unter der Decke, wo es besonders war ist und lässt sich krabbeln.

So lässt es sich doch aushalten!

Besonders interessant ist es auch wenn er Computer spielt - da möchte ich ihm immer wieder gerne zur Hand gehen und unterstützen im Kampf gegen die Monster, aber irgendwie sind wir da noch nicht auf den selben Nenner gekommen :-P Wir haben auch neue Namen bekommen.

Der Graue heißt Sam und der Schwarze Bube, da sich die vorigen Namen kaum im Laut unterschieden haben und wir so nicht wussten wer von uns beiden gemeint war.

Uns geht es also wirklich gut in Pfuhl! Liebe Grüße Sam und Bube









